



Anwesenheitsliste der öffentlichen Sitzung
des Neuburger Jugendparlaments am 2. Juni 2022

Beginn: 18:00 Uhr
Ende: 19:30 Uhr

Anwesend:

Jugendreferent Roland Habermeier

Philipp Maul
Dino Salihbasic
Julius Schoder
Lena Schläger
Alma Hamzic
Christina Kaufmann
Elena Schreck
Lukas Schorer

Ferner Anwesend:

Nicole Gigler (DK)

Protokollführer:

Roland Habermeier
Julius Schoder

Entschuldigt:

Florian Maul



Protokoll zur öffentlichen Sitzung
des Neuburger Jugendparlaments am Donnerstag, 2. Juni 2022 um 18:00
Uhr
im Großen Sitzungssaal des Rathauses

- Tagesordnung:**
1. Kennenlernen
 2. Riverbeats; Sachstand Schulabschlussfeiern
 3. Merchandise-Artikel für Veranstaltungen
 4. Sonstiges, Anregungen und Wünsche

Tagesordnungspunkt 1:

Der durch den Stadtratsbeschluss in der Sitzung am 17. Mai neu zum Jugendreferenten gewählte Roland Habermeier begrüßt die Jupa-Mitglieder, die Presse und stellt sich den Anwesenden kurz vor. Er war zuvor bereits 14 Jahre lang als Ortssprecher von Zell im Stadtratsgremium tätig und ist nun für Julia Abspacher, die ihr Mandat niederlegte, in den Stadtrat nachgerückt. Er freut sich auf eine gute Zusammenarbeit mit dem Jugendparlament.

Auch die anwesenden Mitglieder des Jugendparlamentes stellen sich kurz vor.

Aus dem Jugendparlament wird durch Lena Schläger der Vorschlag ein gemeinsames Essen zum besseren Kennenlernen zu planen vorgebracht. Der Vorschlag stößt im Gremium auf Zustimmung. Roland Habermeier wird einen Termin, wenn möglich noch vor den Sommerferien, vorschlagen.

Tagesordnungspunkt 2:

Der Jugendreferent gibt einen aktuellen Zwischenstand zur Planung der Schulabschlussfeier River Beats. Hierzu fand ein Treffen mit Guido Büttner vom Kreisjugendring statt.

Die Veranstaltung findet, nach Genehmigung durch das Landratsamt in diesem Jahr am 9. Juli nochmals von 15 bis 20 Uhr an der Brandlwiese statt.

Durch die Stadt Neuburg wurde durch Beschluss des Haupt-, Wirtschafts- und Finanzausschusses, für die Abschlussfeiern ein Zuschuss in Höhe von 5.000 € gewährt. Von diesem Etat werden ausschließlich die für die Feiern anfallenden Kosten beglichen.

Bei der Durchführung der Veranstaltung wollen: Dino Salihbasic, Lukas Schorer, Christina Kaufmann und Alma Hamzic mithelfen. Lena Schläger ist über ohnehin über die Schule vor Ort.

Roland Habermeier meldet die Helfer dem JuZe. Im Juni ist noch ein Helfertreffen geplant.



Tagesordnungspunkt 3:

Zum Thema Werbeartikel teilt der Jugendreferent mit, dass die Stifte durch die Stadt bereits bestellt wurden. Einige Exemplare wurden in der Sitzung verteilt und fanden ein gutes Echo.

Dem Vorschlag von Lukas Schorer, den Werbemittelkatalog in die Whats-App-Gruppe zu stellen wurde zugestimmt. Herr Habermeier wird die Information weiterleiten.

Die in der letzten Sitzung ausgewählten Power-Banks werden aufgrund der hohen Kosten je Stück als Give-Away-Artikel nicht gekauft.

Der QR-Code liegt nach Info von Alma Hamzic und Christiana Kaufmann noch nicht vor. Die Instagram-Seite wird gerade noch erstellt.

Um einen einheitlichen Auftritt bei Veranstaltungen zu ermöglichen, hat der Jugendreferent zwei Muster der bisherigen Jacken und Polo-Shirts mit JuPa-Logo dabei. Die Anwesenden Jugendlichen stimmen der Idee zu, eine einheitliche Kleidung zu beschaffen. Bis zur nächsten Sitzung werden verschiedene Grüßen und Farbmuster organisiert.

Tagesordnungspunkt 4:

Lukas Schorer schlägt vor, dass die Mitglieder des JuPas zumindest eine Stadtrat-Sitzung besuchen, bzw. dass je ein Mitglied immer in einer Sitzung anwesend ist.

Roland informiert über sein Gespräch mit der Vorsitzenden des Seniorenbeirates, Renate Wicher.

In einer der nächsten Sitzungen des Seniorenbeirates kann sich das JuPa vorstellen. Die Sitzung im Juli muss leider wegen einer Terminüberschneidung vormittags stattfinden und im August tagt der Seniorenbeirat nicht. Laut Rücksprache mit Frau Wicher reicht die Vorstellung in der Septembersitzung aber völlig aus, da so auch gleich konkret über die anstehenden gemeinsamen Aktionen gesprochen werden kann (Kürbisschnitzen und Fest der Guten Taten).

In dieser Sitzung werden Roland Habermeier und Julius Schoder teilnehmen und ggf. auch Lukas Schorer. Ein weiteres Thema, das zusammen mit dem Seniorenbeirat angegangen werden könnte wäre Barrierefreiheit in Neuburg.

Beim Multi-Kulti-Bürgerfest am 25.06.2022 im Ostend beteiligt sich das JuPa bei der dortigen Bürgerbefragung. So sollen die Jugendlichen im Speziellen auf andere Jugendliche zugehen.

Roland Habermeier stellt den Kontakt zum Stadtteilmanagement her. Von Seiten des JuPas wollen Dino Salihbasic, Alma Hamzic und Christina Kaufmann mithelfen.

Vom Jupa-Ingolstadt ging eine Einladung des Stadtjugendrings Ingolstadt bezüglich einer Bildungsfahrt vom 7. – 10. September nach Berlin ein.

Die Kosten belaufen sich auf 250 – 300 € je Teilnehmer. Unter Anderem ist ein Besuch im Bundestag geplant. Vier Jupa-Mitglieder haben Interesse, Roland Habermeier gibt dies so weiter.

Für das geplante Fußballturnier der Stadt Schrobenhausen teilt Philipp Maul mit, dass leider keine Mannschaft des Neuburger JuPa zusammengegangen ist.

Julius Schoder und Roland Habermeier berichten außerdem, über ihre Teilnahme bei der Sitzung des Verkehrsausschusses am 30.05.2022.

Roland Habermeier verteilt Flyer zum Fotowettbewerb der Stadt Neuburg der vom 01.06 – 31.07 läuft. Jeder kann mit seinen Fotos unter #mein86633 teilnehmen.



Außerdem schlägt Lukas Schorer vor, einen Gesprächstermin zum Austausch aller Schülersprecher von Neuburgs Schulen zu organisieren. Lukas schaut nach einem Termin. Dies könnte über eine Sondersitzung des JuPas mit diesem Sonder-Tagesordnungspunkt geschehen, oder alternativ auch als Jugendversammlung für alle Interessierten geplant werden.

Der Jugendreferent Roland Habermeier schließt die Sitzung um 19:30 Uhr und bedankt sich für die rege Teilnahme.

Neuburg an der Donau, 02.06.2022

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Roland Habermeier', is written over a light blue rectangular background.

Roland Habermeier
Jugendreferent